

Chrome de Google

Un nuevo navegador más rápido. Hecho para todos

Busca las PELÍS y los CINES más próximos a tí.

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 1.2 / 12.9 | Mañana 1.7 / 14.4 |

idealtv.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar 20 enero 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Granada Costa Provincia

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > El Parque de las Ciencias creará un Centro de Conocimiento para divulgar la tecnología de la información



HC HispaColex Servicios Jurídicos

GRANADA

El Parque de las Ciencias creará un Centro de Conocimiento para divulgar la tecnología de la información

19.01.10 - 19:05 - E.P. | GRANADA

10 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Parque de las Ciencias de Granada desarrollará a lo largo de los **dos próximos años** un Centro de Conocimiento en sus instalaciones que servirá para **acercar las tecnologías de la información a la población** y generar contenidos digitales, como una página virtual adaptada a las exigencias de la Web 2.0.

El proyecto cuenta con una financiación de 1,4 millones de euros correspondientes al Plan Avanza del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, que ha concedido en 2009 un total de 52 ayudas para la creación de nuevos Centros del Conocimiento en instituciones de toda España, según explicó en rueda de prensa en Granada el director general para el Desarrollo de la Sociedad de la Información del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, David Cierco.

Dentro de este proyecto están previstas una serie de actuaciones que se pondrán en marcha en los próximos meses como una portal virtual adaptado a las exigencias de la Web 2.0; la intervención en el espacio museístico y el desarrollo de productos de I+D+I en favor de la sostenibilidad.

Así, el nuevo portal 2.0 fomentará el uso de nuevas herramientas de comunicación, como las redes sociales 'Twitter' y 'Facebook'. También ofrecerá formación online, a través de talleres de divulgación, videoconferencias, congresos y seminarios, a la vez que dispondrá de un canal de radio y televisión e incluirá el desarrollo de herramientas que faciliten la gestión del museo, como la reserva y compra de entradas.

Adquisición de nueva tecnología

Por su parte, la intervención en el museo incluirá la **adquisición** e implantación de nuevos elementos tecnológicos, como **audioguías, PDA o mesas táctiles**, así como el desarrollo en el recinto de un programa de e-Book, e-Biblioteca y el desarrollo de proyectos de colaboración con el Instituto para la Cultura Científica Exploralab, con sede en el parque.

En investigación, desarrollo e innovación están previstos dos proyectos: diseñar un gestor de mantenimiento de instalaciones museográficas y un proyecto para facilitar el montaje expositivo.

El objetivo de estas actuaciones es acercar las nuevas tecnologías digitales a todos los sectores de la sociedad; así como la **mejora de la comunicación entre el museo y el visitante** mediante la creación de nuevas herramientas que faciliten su interactividad.

Para el desarrollo de este nuevo trabajo, el museo colaborará con la comunidad educativa y científica, entidades privadas y otras públicas, como la Junta de Andalucía, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Ayuntamiento de Granada, Caja Rural y CajaGranada, así como la Universidad de Granada y el Patronato de la Alhambra y el Generalife.

- [Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)
- [Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)
- [Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

TAGS RELACIONADOS

parque, ciencias, crea, centro, conocimiento, para, divulgar, tecnología, informacion

10 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »



El director general para el Desarrollo de la Sociedad de la Información del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, David Cierco (2 dcha), y el director del Parque de las Ciencias de Granada, Ernesto Páramo (dcha), en la presentación del nuevo proyecto del Centro del Conocimiento. EFE/Miguel Ángel Molina



Chrome de Google
Un nuevo navegador más rápido. Hecho para todos

BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

- LO MÁS LEIDO
- Un correo de Educación causa el pánico ...
 - Un 5 estrellas de la Costa, en el aire...
 - 200 inmuebles vulnerables a terremotos ...
 - ¿Qué ocurre si copias en la UGR?...
 - El roto puede tener un remiendo...
 - Se chafó la velada entre Loles León y J...
 - El desnudo de Marge Simpson, en el 'pri...
 - Blanco rebajará el sueldo de los contro...
 - El Ayuntamiento, en el barrio...
 - «No pueden ser otros que funcionarios d...
 - Un Fitur con menos vino y jamón...
 - La vía Alfacar-Granada se abrirá en 15 ...
- LO MÁS COMENTADO
- LO ÚLTIMO DE IDEAL